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ACTA DE REUNION ORDINARIA Ng 60
CONCEJO MUNICIPAL DE QUINTA DE TILCOCO

En Quínta de Tilcoco, a las L9:45 horas, del día Martes 08 de Julio de 2At4, en el Edificio
Las Vertientes, sala Ex Biblioteca Municipal, se da inicio a la reunión ordinaria del Concejo

Municipal de Quinta de Tilcoco, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Nelson Barrios Orosteguíy
contando con la presencia de las Sras. Concejalas Sra. Zadda Salazar Vejar, Sra. Oriana Maturana
Gálvez y Sra. Mónica Matus Rivas y los Sres. Concejales, Sr. Heli Carrasco Ureta, Sr. Sergio

Cuadra Smirnow y Sr. Luis Gálvez Castillo.

Actúa como Secretaria de Actas la Secretaria Municipal {S}, Doña Nelsa Rosana Moscoso
Zúñiga.

1.. APROBACIÓN DE ACTA:

El Sr. Alcalde manifiesta que considerando que el Acta fue entregada con antelación para su

análisis, se procederá a tomar el acuerdo.

ACUERDO Ns1: Unánime, el Concejo Municipal aprueba elActa N'58.

2., CORRESPONDENCIA:

o lnvitación y Programa de las Actividades de Vacaciones de lnvierno.

EI Sr. Alcalde plantea que la Presidenta Doña Michelle Bachelet Jeria tiene una Meta
Presidencial sobre la Construcción de 100 Salas Cunas y tiene la intención de construir a lo
menos una Sala Cuna en la comuna.

El Sr. Alcalde señala que hace alrededor de dos meses la DOM, SECPLAN y DIDECO en conjunto
han trabajado el proyecto "Construcción Sala Cuna Sector La Viña", para lo cual han realizado un

catastro de la cantidad de niños por Junta de Vecinos existentes en los sectores y este arroio una

real necesidad de implementar una sala cuna en La Víña.

El Sr. Alcalde manifiesta que este proyecto se construiría en el terreno ubicado en la población

Juan Pablo ll, ex Comité Habitacional Luis Alessandrini, en el Área de Equipamiento de este Loteo
y manifiesta que antes de esto se aplicó una encuesta a la comunidad del sector en donde el

LAO% de los encuestados se manifestó a favor del proyecto y de su ubicación.

El Sr. Alcalde menciona que este proyecto quedo calificado dentro de las 100 salas cunas de la
Meta Presidencial y que en este momento está en etapa de Evaluación Técnica, para lo cual

solicitan que el Concejo Municipal este de acuerdo con la lníciativa.

SAIA CUNA SECTOR tA UÑA"



SECRETARIA MUNICIPAT

CONCEJO MUNICIPAL

El Concejo Municipal manifiesta en forma unánime su total
necesidad presente en el sector desde hace varios años, de
permita a las mamás poder trabajar tranquilas, al saber que

en un lugar acogedor.

El Sr. Alcalde somete el Proyecto a votación.

aprobación, aludiendo que es una

contar con una Sala Cuna que les

sus hijos estarán bien cuidados y

ACUERDO Ne2: Unánime, el Concejo Municipal Aprueba el Proyecto "Construcción Sala Cuna

Sector La Viña", en el Área de Equipamiento de la Villa Juan Pablo ll.

4.. PUNTOS VARIOS.

Conceial Sra. Zadda Salazar:

Entrega fotografía al Sr. Alcalde para ver que se pude hacer con el camino de acceso al

gimnasio del Colegio Raúl Ramírez Mayol. El Sr. Alcalde le indica que no es parte de la

obra el arreglo del camino, pero el compromiso de la empresa es rellenar.

Señala que el estacionamiento del Colegio Raúl Ramírez Mayol se aníega, producto del

tapado de un desagüe, solicita intervención del Departamento de Obras.

Menciona que el Liceo República de ltalia, Educación Media, necesita tener por lo menos

un Carabinero como los otros establecimientos, ya que se paran a vender droga.

Consulta por balazos escuchados en el Concepción en la noche. El Sr. Alcalde averiguará

de que se trata.

Conceial Sr. Heli Carrasco:

Consulta por reunién de Medio Ambiente realizada en el comuna. El Sr. Alcalde le

indica que era para los Encargados Comunales de Medio Ambiente de las 17 comunas

que están saturadas y que él solo fue a dar un saludo. lndica además que la reunión fue

convocada por la SEREMI de Medio Ambiente y él fue invitado como dueño de casa, al

igual que los otros participantes y menciona que la SEREMI va a recorrer los Concejos

Municipales.

El Sr. Alcalde plantea que están todas las comunas en la misma situación, por el tema de

la Alerta Ambiental, ya que la comunidad no estaba preparada para incurrir en gastos de

calefacción, todcs se preocuparon de juntar su leña para el invierno y hoy no cuentan con

recursos para adquirir parafina para calefacción.

El Sr. Concejal Heli Carrasco menciona que sería bueno que se invitará a los Concejales a

estas reuniones para estar informados, debido a que la comunidad constantemente les

está preguntando por eltema de la Alerta Ambiental.

Menciona que se realizaría un programa sobre "Cambia tu Calefactor", el cual iba hacer

cambiado por una bosca, pero nunca se implementó.
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- Mencíona que los vecínos de Romeral están muy contentos con la plaza y las máquínas de

ejercicios, las cuales ya están usando y solicítan la posibilidad de colocar unos dos faroles,

para que quede ese lugar como la plaza de Romerat. El Sr. Alcalde indica que se

elaborará y presentará un proyecto por eso.

- Consulta por reciclaje de vidrios y cerámicas, los que se podrían utilízar para hacer

mosaicos en las panderetas y de esta forma darles vida y hermosearlas, como por

ejemplo, la de la entrada del Colegio Amparo Rayo Horta de Guacarhue, entrada Villa

Padre Míguel Bustamante, entre otras.

El Sr. Concejal Sergio Cuadra, solicita el listado de las Plazas Activas.

A contínuacíón y no habiendo más que tratar, el Presidente del Concejo agradece la

asistencia y participación de los Concejales, da por termínada la sesión a las 22:00 horas.
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